

Westfälische Provinzial: Personelle Veränderung im Vorstand

Roland Drasl (56), Mitglied des Vorstandes der Westfälischen Provinzial, wird das Unternehmen im gegenseitigen Einvernehmen verlassen.

Roland Drasl (56), Mitglied des Vorstandes der Westfälischen Provinzial, wird das Unternehmen im gegenseitigen Einvernehmen verlassen. Sein Dienstvertrag läuft zum 31. März 2012 aus.

Vorstand und Aufsichtsrat bedauern diese Entwicklung und danken Roland Drasl für sein engagiertes und erfolgreiches Wirken als Vertriebsvorstand der Westfälischen Provinzial Versicherung AG.

Drasl war bis zu seinem Eintritt in den Vorstand der Provinzial im April 2007 in verschiedenen Positionen bei der R+V Versicherung tätig, zuletzt als Vertriebsdirektor und Leiter der Vertriebsdirektion Nord.

Aufsichtsrat und Vorstand wünschen Herrn Drasl für die Zukunft alles Gute.



Westfälische Provinzial Versicherung Aktiengesellschaft
Provinzial-Allee 1
48131 Münster
Telefon: 0251/219-4036
Telefax: 0251/219-2017

PROVINZIAL